

Forums pour les consommateurs

Arrêt méthadone

Par Profil supprimé Posté le 02/12/2018 à 10h19

Je viens vers vous car depuis vendredi rien ne va plus, j'ai arrêté la méthadone j'étais sous 20mg/jour et je n'en peux plus, j'ai l'impression que je ne vais jamais en voir la fin je me tord de douleurs abdominales, j'ai très mal au dos et dans toutes les autres parties de mon corps, j'ai les pupilles grande ouverte quand est-ce que ça passera ? Quand le manque va s'atténuer je n'en peux plus mon moral aussi n'est pas là j'ai envie de pleurer je suis vraiment pris de nostalgie svp donner moi votre ressenti